



Fleurs de montagne

surprises dans
leur environnement naturel...

Michel Foriel nous propose un regard original sur la flore: au lieu de se focaliser sur les détails des fleurs de montagne, il s'efforce de les restituer telles que nous les découvrons au fil de nos randonnées, dans leur grandiose écrin.



Chasseur d'images – Michel, on se connaît bien puisque le voilà ici sélectionné il y a quelques années pour une **Légen de photos** qui nous avait conduits à effectuer le traversée de la Vallée Blanche en compagnie de la photographe de montagne Sylvie Chappaz. Je te voyais donc plutôt du côté des activités sportives que de la photo de fleur, d'ici ma surprise en découvrant ce nouveau secteur d'activité...

Michel Foriel – En fait, les sports mécaniques ont été mon premier contact d'images, celui par lequel je suis venu à la

photo. Ma connaissance du milieu motoriste m'a permis de devenir le photographe de nombreux concurrents qui avaient besoin de clichés pour illustrer leurs dossiers de presse. En 1983, j'ai intégré l'agence de Chambéry du Dauphiné Libre, le quotidien local. Ici, j'ai pu assister à de nombreuses épreuves, ce qui m'a permis de suivre les premiers championnats du monde de cyclisme, le mondial du défilé de vitesse et la finale olympique de Biathlon à La Plagne en 1982. J'ai réalisé mes clichés dans des conditions exceptionnelles, bénéficiant d'une accélération au

sportive d'une satisfaction que de se retrouver ainsi à côté de Gérard Vandecastel, le boss de la discipline. À partir de 1987 je suis devenu correspondant de Météo-Alpinisme. J'ai couvert l'actualité motocycliste locale et j'ai inventé une rubrique sur les sports-estivages. Cela m'a permis de suivre les premiers championnats du monde de cyclisme, le mondial du défilé de vitesse et la finale olympique de Biathlon à La Plagne en 1982. J'ai réalisé mes clichés dans des conditions exceptionnelles, bénéficiant d'une accélération au

même titre que les professionnels. Et c'est en janvier 1988 que je reçois un coup de fil de Chasseur d'images pour une invitation à un reportage sur le terrain à Chamonix, comme tu le rappelleras. Je t'assure que je n'ai pas hérité une seconde! Six ans d'expérience avec Sylvie Chappaz, notre guide, et les jeunes champions de ski alpinistique qui nous ont servi de modèles pour ces travaux pratiques...

Depuis, Chasseur d'images a publié de nombreuses fois mon travail, dans la couverture du n° 244 en mai 2002. Les

Gentiane ponctuée

Gent-03 L, com-28-09m, 01,2



Adulte, 40 cent mètres

Rhododendron ferrugineus

Gent-03 L, com-28-09m, 01,2

Colchique d'autonne

Gent-03 L, com-28-09m, 01,2

